



Échange en Espagne

publié le 14/04/2017 - mis à jour le 20/04/2017

Mardi 11 avril :

Mardi matin nous sommes partis visiter un petit village à 1h30 de Valence, Albarracín, dans la province de Teruel. Village classé parmi les plus beaux d'Espagne.

Après cette visite, les élèves ont passé l'après-midi à Dinopolis, parc d'attraction sur le thème des dinosaures.

Mercredi 12 avril :

Le matin les élèves ont participé à différents ateliers au sein du lycée de Rafelbunyo : Réalisation d'origamis avec les professeurs de mathématiques, fabrication de parfums romains avec le professeur de latin. Un étudiant de terminale leur a présenté différentes expériences au cours d'un atelier de physique-chimie. La matinée s'est terminée par la projection d'un film en espagnol suivie d'un repas paella avec tous les élèves français et espagnols participants à l'échange.

L'après-midi, les élèves ont visité l'Oceanografic, l'aquarium de Valence avant de finir la journée par un petit tour dans un centre commercial.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.